

質問 県大会出場の助成金はいただいているが、支給時期が遅いので改善してほしい。

回答 スピードは最高のサービスである職員には指導している。改善する。(町長)

質問 バス通学の生徒は、部活があると帰りのバスの時間に間に合わない。南国交通か町の巡回バスで対応していただけないか。

回答 現状では困難。南国交通には相談をしてみるが難しいだろう。(企画財政課)

質問 紙オムツの支給が行われているが、余っている分がある。必要な数の確認や支給後の確認も必要ではないか。

回答 要望を取った上で配布しているのですが、あまる事は無いと思うが、今後は利用状況の確認も行いたい。(町民福祉課)

質問 川床と平尾では学童保育が実施されているようだが、鷹巣でもできないか。特に夏休みだけでも。

回答 現在、鷹巣小で「放課後子ども教室」を実施しているが夏休み中は実施されない。

い。「学童保育」の場合は夏休み中でも実施できる。20年度からは「学童保育」への移行も考えている。(教育長)

質問 ジャガイモの出荷最盛期には、町職員も手伝えないか。(要望)

質問 古着等のフリーマーケットを町で開催できないか。(要望)

質問 会の運営について、会場で発言できない人もいるので、事前に意見や要望を出してもらおう方法も考えていただきたい。(要望)

回答 今後の開催時には検討する。導入したい。

電話での要望(2件)
質問 救急車が古く、搬送の帰りに故障した事もあると聞いた。救急車を新しくするべきではないか。

回答 昨年10月ごろ搬送の帰りに故障した。平成元年購入のもので、予備的に使用していた車両だった。合併後は両分遣所で連携しており対応に支障が出ないようになっている。更新の必要性は認識している。

いる。

質問 バレイショ祭りについて、JAだけでなく町や普及所も合同で開催しなければ難しいと思う。産業祭の時はバレイショがないので、トライジョギングの時に開催するなど出来ないか。

回答 JAで開催方法や時期を検討していると聞いている。開催が決まれば町も協力したい。



↑ 指江会場

■ 指江会場
6月28日 役場指江庁舎

質問 合併後に町全体としての婦人会組織がなくなった。集落の婦人会は残っているとこもある。婦人会だけではなく、他の女性団体も含めたところで、新しい連絡協議会的なものを作れないか。

回答 県内でも婦人会の組織率は下がってきている。昔ながらの組織は望まれていない。新しい組織の再構築については考えていきたい。(社会教育課)

質問 入院された一人暮らしの高齢な方から、入院のお返しを頼まれた。一部で廃止しても意味がないので、町全体で廃止できないか。(要望)

質問 道路拡張工事でスイセンも一緒にダンブで持っていた。もつたいなかったのか。取れる分は自分で取って保管してある。もらっていたきたい。

回答 ありがとうございます。建設業者には工事の際にスイセンの確認についてはお願いしてあるので、今後同様のことがあれば役場か業者に連絡してください。(事業推進課)

質問 町の委託で給食サービスが実施されているが、内容や量の把握はしているのか。検食はしているのか。

回答 社会福祉協議会に委託して実施している。検食はし

ていないが、栄養士が立てた献立に従い作られている。今後はアンケート等で利用者の声を聞くようにしたい。(町民福祉課)

質問 ごみ出しについて、収集所が少ないうえに早朝の収集なので高齢者には大変である。冬場だけでも前日にごみを出せるようにできないか。

回答 ごみ出しは、収集日当日の朝7時・8時くらいに決めている所が多いようだが、地域によっては前日に出せるところもある。役場から確認したい。(保健衛生課)

質問 ミニバレー大会が開催されたようだが、案内がなかった。ルールが場所によって違う場合があるのでルールも統一してほしい。

回答 4月に公民館対抗の6種目の日程については公民館長に通知してある。各大会前には申込の案内をしている。体育部長会でも配つてある。各大会のルールについても配つてある。(社会教育課)

質問 合併後の福祉ネットワークについてはどのような